

De l'Association du Barreau canadien :

Lloyd Brennan,

John Giokas.

Du Centre de Recherche-Action sur les relations raciales :

Fo Niemi,
Directeur exécutif;

Tariq Alvi,
Recherchiste et analyste de politiques.

Du Conseil canadien de développement social :

Kathleen Ruff,
Directrice,
Programme de contestation judiciaire;

Francine Fournier,
Présidente,
Comité des droits à l'égalité;

Gérard Lévesque,
Président,
Comité des droits linguistiques;

Terrance Hunsley,
Directeur exécutif.

Le jeudi 5 octobre 1989

De «Disabled Victims of Violence» :

Barbara Campbell;

Jim Campbell.

De «Equality for Gays and Lesbians Everywhere (EGALE)» :

Michael Smith,
Recherchiste;

Les McAfee.

Le mardi 10 octobre 1989

Du ministère de la Justice :

Martin Low,
Avocat général principal,
Droits de la personne.